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内蒙古新华报业中心 宣

把握战略定位 坚持绿色发展

盟市工商联动态

近日，内蒙古自治区党委统
战部副部长、自治区工商联党组
书记梁淑琴带队到稀土高新区
调研。

调研组首先来到包头稀土博
物馆进行参观调研。包头稀土博物
馆于今年 7 月 5 日正式开馆，该
馆立足稀土产业，突出地域及资
源优势，通过设立“稀土 溯源 、
稀土与世界、稀土与中国、稀土

与包头、稀土与应用、稀土与碳
中和”六部分展陈内容，全面展
示了稀土元素的发现及开发应
用、稀土矿的形成及分布、稀土
工艺流程、科技研发、稀土产业
发展等历程，是目前世界体量
最 大 的 全 面 展 现稀土产业发展
历程的主题博物馆，对展示我国稀
土发展的历史、展示我国稀土产业
综合实力、扩大世界影响力具有重

要意义。
梁淑琴观看了稀土博物馆主

题宣传片，通过声、光、电的共同作
用，沉浸式体验稀土铁矿石是如何
经过磨矿、磁选、萃取等 13 道工
艺，最终变成稀土氧化物的。在参
观过程中，梁淑琴与稀土研究院副
院长刘建军进行了交流探讨，不时
地询问稀土产业的有关发展情况，
对包头稀土产业发展给予了充分

肯定，并希望高新区的稀土企业要
突出“高”和“新”的产业特点，加大
科技创新力度，推动稀土产业高质
量发展。

在威丰新材料公司，梁淑琴一
行深入生产车间实地了解了企业
生产经营、产品研发、科技创新等
情况，与企业负责人刘鹏程进 行
了深入交流，对刘鹏程扎根包
头、聚焦实业、奉献社会的情怀

和精神表示赞赏。梁淑琴强调，
服务企业就是服务发展大局，市、
区两级工商联要把民营企业当作

“自家人”，和民营企业想在一起、
干在一起，多深入企业进行帮扶指
导，协助企业解决存在的问题，推
动优化营商环境，让民营企业舒心
创业、安心发展，助力企业发展壮
大。

（来源：包头市工商联）

日前，鄂尔多斯市委统战部副部长、市工商联党组书记杨志忠到准格尔旗、鄂托克旗开展“万企兴万
村”行动典型项目走访调研。

调研中，通过实地察看、听取介绍等方式，详细了解了企业参与乡村振兴、带动产业发展、帮扶群众
增收、项目体系建设等方面情况，并征询了民营企业家在开展“万企兴万村”行动工作中以及对营商环境
服务方面存在的问题、意见和建议。 （杜琼）

近日，通辽市工商联党组书
记战青林带队赴武汉、大冶等
地开展招商引资工作。

考察组一行先后到北斗跨
域产业创新中心、鸣飞伟业、开
普勒卫星科技、劲牌有限公司、
劲牌持正堂医药有限公司等进
行深入考察，详细了解园区运营
模式、未来规划及企业发展历程、
创新理念、销售模式等情况，并
在劲牌有限公司进行座谈交流。

战青林对通辽历史文化、
区位优势、物产资源进行了详
细介绍，对劲牌有限公司的企
业文化、创新理念、社会责任给
予充分肯定，并表示通辽是典
型的农业大市，被誉为“中国蒙
医药之都”，是国内最大的蒙药
生产基地，正在推动通辽由农
业大市向农业强市转变，双方
在原料种植方面已经具有合作
基础，希望双方能够继续加强
沟通交流，在更多领域开展合
作，并邀请企业到通辽实地考
察。

劲牌公司总裁助理、工会
主席金先禄对公司制度体系、
业务发展、未来规划等进行了
介绍，着重阐释了企业做小、做
少、做专、做精、做强、做久的

“六做”规划，并表示，通辽作为
蒙东地区具有得天独厚的区位
优势和交通优势，公司在奈曼
旗投资建有年产 40 万吨高粱

的种植基地，希望双方能够寻找
合作契机，实现合作共赢。

座谈交流期间，招商组一行
到湖北省内蒙古商会通辽分会
进行座谈交流，湖北省内蒙古商
会会长周晓蒙、执行会长崔俊
飞、常务副会长、通辽分会会长
李志田及商会秘书处参加座
谈。

湖北省内蒙古商会会长周
晓蒙对商会概况、重点工作、发
展方向进行了介绍，重点介绍内
蒙古籍的优秀企业的发展情况。
并表示商会汇集了一大批优秀
企业家、学者和科研工作者，为
商会发展拓宽了人脉资源。商
会虽身在异地，却情系家乡，在
壮大自身事业的同时，将为家乡
当好“联络员”和“信息员”，充分
发挥好两地经贸交流的桥梁纽
带作用。

通辽素有“黄牛之乡”的美
誉，正向着“全国肉牛产业第一
重镇”的目标加倍努力，更是国
家级“蒙东承接产业转移示范
区”，具有良好发展势头，是一片
充满生机、充满活力、充满希望
的热土，也是一片投资兴业、创
新创业、商机无限的沃土，希望
能够以商会为桥梁，进一步促进
两地沟通交流，发挥双方优势资
源，推动产业协同发展，同向发
力，共同努力，实现互惠互利、共
赢发展。 （许亮）

通辽市工商联

10 月 10 日，通辽市民营企业党委召开基层党组织
书记主题教育培训会议。通辽市工商联党组成员、秘书
长，民营企业党委书记郭志东主持会议并讲授专题党
课。民营企业党委所属党组织书记共 40 人参加培训。

赤峰市工商联

10 月 9 日—10 日，赤峰市工商联举办学习贯彻习
近平新时代中国特色社会主义思想主题教育第二期读
书班暨理论中心组学习研讨（扩大）会议。赤峰市委统战
部副部长、市工商联党组书记丛培智主持会议。会上，领
导干部重点领学了党的二十大报告辅导读本；《习近平
著作选读》（第一卷）（第二卷）等相关书籍和主题教育有
关学习视频。党组成员、科室负责人围绕学习《习近平新
时代中国特色社会主义思想的世界观和方法论专题摘
编》开展研讨。

准格尔旗工商联

近日，鄂尔多斯市准格尔旗工商联赴京津两地，组
织召开准格尔旗籍“京津鸿雁”恳谈会。准格尔旗工商联
主席、总商会会长王丽萍主持会议。会上，观看了《我们
的准格尔》形象宣传片；王丽萍介绍了准格尔旗经济社
会发展情况及“双招双引”有关政策。与会人员围绕新能
源、文旅产业、乡村振兴及新农产品推广宣传、生态环境
建设、人才战略、搭建“双招双引”平台等方面提出了许
多建设性建议。大家纷纷表示，将加强与家乡的沟通联
络，愿意通过智力、资金、技术、服务等多种方式，助力准
格尔经济高质量发展。

武川县工商联

近日，呼和浩特市武川县政协副主席、工商联主席
王晶带队深入内蒙古新农购电子商务有限公司走访调
研。走访中，王晶一行听取了公司发展情况介绍，详细了
解藜麦、燕麦、土豆、杂粮、亚麻籽油的种植、加工、销售
等情况，重点了解了产品线上销售渠道、市场发展及存
在的实际困难等情况。并表示将用心用情做好企业的宣
传员、联络员、帮办员，为企业高质量发展创造更好的营
商环境。

宁城县工商联

近日，赤峰市宁城县工商联与县金融投促局联合举
办银企交流合作对接会。宁城县工商联主席刘学玲出席
并主持会议。会上，各银行就金融产品、信贷服务、企业
信用等政策进行了深度讲解，企业家们分别阐述了各自
资金需求以及在融资中遇到的难题，并针对各自信贷需
求向银行提出了意见建议。此外，共有 4 家企业分别与 4
家银行初步达成合作意向并签订银企合作意向书，实现
银企共赢。

自治区工商联调研组深入稀土高新区调研

鄂尔多斯市工商联走访调研“万企兴万村”
行动典型项目

通辽市工商联组织招商组
到湖北开展招商考察


